
 
 

Protokollauszug 
aus der 

20. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses - Videokonferenz  
vom 17.06.2021 

 
öffentlich 
Top 4.3 Ergebnis des Gesprächs Stiftung Preußische Schlösser und Gärten und Ju-

gend 
 
 

 
Frau Buhr resümiert zum Gespräch, dass bisher zwei Treffen im Park Sanssouci stattgefunden 
hätten, weitere Treffen sind nach den Sommerferien geplant und man wolle einen regelmäßigen 
Austausch zwei Mal im Jahr beibehalten. Während des Treffens gab es viele Ideen, um einen 
besseren Zugang zu Jugendlichen zu bekommen und sie zu beteiligen (Workshops, Patenschaf-
ten für Baumnachpflanzungen, Erweiterung der Liegewiesen in den Parks, Vernetzung mit Schu-
len und Kitas, etc.). 
 
Zum Antrag Öffnung der Parks für alle Kinder und Jugendlichen im Sommer, DS Nr. 21/SVV/0220 
(Vgl. JHA 25.02.2021) machte die Stiftung deutlich, dass eine Änderung der Öffnungszeiten der 
Parks und damit der Parkordnung ausgeschlossen sei. Die Müllsituation sei weiterhin kritisch. 
 
Sonstiges 
Frau Tietz fragt, ob es einen aktuellen Stand zum Förderprogramm PLUS und aktuelle Infos zu 
den Bescheidungen der Anträge geben. 
 
Frau Reisenweber erläutert, dass es mehr Anträge als in den Jahren zuvor gebe. Die beantragte 
Gesamtfördersumme betrage 550.000,00 Euro, im Haushalt seien jedoch nur 350.000,00 Euro 
eingestellt. Generell herrsche momentan eine angespannte Haushaltslage und man könne noch 
keine Bescheide erlassen. Momentan warte man auf konkrete Informationen zum Bundespro-
gramm Aufholpaket mit voraussichtlich gleichem Inhalt. Eine Kompensation könnte demnach 
möglich sein. Die Verwaltung bittet noch um Geduld.  
 
Frau Aubel informiert, dass die neuen Fachbereichsleitungen zum 01.09.2021 starten werden 
und Frau Lauffer die Position der Jugendamtsleitung nach SGB VIII übernehmen wird. 
 
 

 


